

SP-Mitglieder bestätigen Schwiters Nomination

Der Vorstand der SP Lachen-Altendorf lancierte Karin Schwiter als Nationalratskandidatin. Am Kommissionstreffen bestätigten die SP-Mitglieder Schwiters Nomination zu Handen der kantonalen Partei. Definitiv zusammensetzen wir die SP ihre Nationalratsliste am Parteitag vom 11. April.

Co-Präsidentin Elsbeth Anderegg freute sich sichtlich, drei neue SP-Mitglieder zur Versammlung begrüßen zu dürfen. Anschliessend stellte sie Nationalratskandidatin Karin Schwiter den Anwesenden vor. Die 37-jährige Lachnerin unterrichtet und forscht als Wirtschaftsgeographin an der Universität Zürich. Sie ist seit 2004 Mitglied des Kantonsrates. Seit 2008 gehört sie der Staatswirtschaftskommission an und führt das Kantonsparlament als Mitglied der Ratsleitung.

Gemeinsam mit dem wiederkandidierenden Nationalrat Andy Tschümperlin aus Schwyz und zwei weiteren Kandidierenden steigt Schwiter ins Rennen um die Nationalratssitze. Sie will Schwyzerinnen und Schwyzer in Bern vertreten, denen die sozialen Werte am Herzen liegen: "Ich setze mich ein für faire Löhne, bezahlbare Wohnungen, Tagesschulen und einen guten öffentlichen Verkehr", umriss Schwiter einige ihrer Anliegen.

Austausch mit neuen Mitgliedern

Nach der Nomination berichteten Kommissionsmitglieder der beiden Gemeinden über ihre Arbeit und Erfahrungen. Den neuen als auch den bestehenden Parteimitgliedern gab dies einen interessanten Einblick in die Gemeindepolitik. Mit feinen Pizzas im Lachner Angolino wurde der politische Abend knusprig und würzig abgeschmeckt.

SP Lachen-Altendorf



Bildlegende:

SP Co-Präsidentin Elsbeth Andereg (l.) wünscht der frisch nominierten Nationalratskandidatin Karin Schwiter viel Erfolg bei den Wahlen